

KATA PENGANTAR

Puji syukur kami panjatkan ke hadirat Allah SWT karena berkat dan karunia Nya, penulis dapat melaksanakan dan menyelesaikan laporan penelitian yang berjudul “Perancangan Animasi Motion Graphic Sebagai Media Informasi Tentang Etika Berkendara Dalam Ativitas Sunmori”. Sebagai syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Desain pada jurusan Desain Komunikasi Visual, Fakultas Industri Kreatif, Universitas Telkom.

Dalam proses penulisan dan perancangan Tugas Akhir. Penulis sadar tidak akan mampu menyelesaikan pengerjaan nya tanpa bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Maka dari itu, penulis ingin menyampaikan rasa terima kasih sebesar – besarnya kepada:

1. Bapak Rully Sumarlin, S.IP., M.Ds. dan Ibu Angelia Lionardi, S.Sn., M.Ds. selaku pembimbing satu dan pembimbing dua yang sudah membantu membimbing penulis dalam mengerjakan Tugas Akhir ini sampai selesai.
2. Bapak Arief Budiman, S.Sn., M.Ds. dan Bapak Yayat Sudaryat, S.Sn., M.Sn. sebagai dosen penguji satu dan dosen penguji dua yang telah memberikan kritik dan saran mengenai penulisan dan karya Tugas Akhir ini.
3. Bapak Wibisono Tegar Guna Putra, S.E., M.A selaku dosen wali yang membantu penulisan dalam segala hal yang berkaitan dengan perkuliahan.
4. Orang tua, saudara serta teman – teman penulis yang juga sudah membantu, mendukung dan menyemangati penulis dalam melaksanan Tugas Akhir

Penulis ingin mengucapkan rasa terima kasih sebesar – besar nya untuk semua dukungan yang disampaikan kepada penulis dan semoga Allah SWT memberukan balasan kepada semua dukungan yang sudah disampaikan penulis. Semoga Tugas Akhir ini bisa bermanfaat dan menjawab permasalahan tentang etika berkendara sepeda motor dalam aktivitas sunmori. Selain itu penulis sadar bahwa Tugas Akhir ini masih jauh dari kata sempurna dikarenakan keterbatasan ilmu dan kemampuan yang dimiliki penulis. Oleh karena itu kritik dan saran oleh para pembaca diharapkan bisa meningkatkan dan memperbaiki Tugas Akhir ini.

Bandung, 24 Juli 2021

A handwritten signature in black ink, consisting of a large, stylized initial 'M' followed by a horizontal line extending to the right.

Penulis